

FAITS DIVERS

faits-dj.union@sonapresse.com

Deux morts sur la route de l'Offoue-Onoye

D.M.

Koulamoutou/Gabon

Le département de l'Offoue-Onoye a dernièrement enregistré un drame de la route. Un Congolais et un Guinéen ont perdu la vie, lors de l'embarquée d'un semi-remorque dans la zone du chantier forestier de Ngonguet, par Iboundji. Le conducteur du mastodonte, Adama Ndoubeya et son aide Ségou Cissoko ont, quant à eux, été admis à l'hôpital régional Paul-Moukambi.

Le jour des faits, le chauffeur du camion-remorque et son assistant

ont reçu pour mission de rallier Libreville. Mais avant de démarquer, Adama Ndoubeya fait un détour sur un site forestier situé à 20 km. Là-bas, il embarque un conducteur congolais et son aide d'origine guinéenne (Conakry). Parvenu à la hauteur du chantier forestier de Ngonguet, le conducteur remarque que le mastodonte manifeste quelques soucis d'ordre mécanique. Mais, le semi-remorque lancé à vive allure effectue une sortie de route au moment d'amorcer un virage. Pris de panique, l'un des passagers embarqués saute dans le vide pour tenter de sauver sa peau.

Malheureusement, il meurt sur-le-champ. Les trois autres occupants se retrouvent, quant à eux, coincés dans l'habitacle du mastodonte qui a terminé sa course folle contre un talus. Le Congolais et son assistant trouvent la mort. Tandis que les survivants ont été immédiatement acheminés par les secours vers la principale structure sanitaire de Koula-Moutou, chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Une enquête a été ouverte par la gendarmerie, afin de déterminer les causes exactes de ce énième drame.



Photo: Damien MADEBE

Les deux rescapés du drame.

Une quinquagénaire mortellement fauchée à Awoungou

Isaac MUKETA MUELE
Owendo/Gabon

VENDREDI 26 février dernier, Carole Sanawangou, une mère de famille d'une cinquantaine d'années, a été mortellement fauchée par un véhicule de marque Toyota Hilux immatriculé FL-523-AA, appartenant à la société NOIP Gabon special economic zone ports. Selon les témoins, le drame s'est produit vers 16h30, à Awoungou, dans le 1er arrondissement de la commune d'Owendo. Les deux personnes impliquées dans cet accident sont le nommé Orphée, l'employé de NOIP qui avait la responsabilité du véhicule de l'entreprise, et un certain Rodney, le policier qui conduisait le véhicule en cause. Ce dernier par qui le drame est arrivé n'aurait pas de permis de conduire. Les témoins informent que les deux amis sortaient à peine d'un troquet, où ils venaient de passer un moment plutôt bien arrosé. Une fois à l'endroit où la voiture était stationnée, Rodney le policier, prend curieusement le volant. Tandis qu'Orphée le responsable de l'engin, prend place côté passager. À peine



Photo: IMM

Un instantané de la scène du drame, ce jour-là.

a-t-il démarré que le flic perd le contrôle de l'engin qui effectue une embardée avant de terminer sa course dans une habitation. Malheureusement, au passage, l'engin percute et traîne le corps de Carole Sanawangou (elle marchait sur le trottoir) jusqu'au bâtiment en construction contre lequel la Toyota Hilux s'est encastrée. Coincée sous les roues de l'automobile, la quinquagénaire a rendu l'âme sur-le-champ. Sous les regards impuissants des riverains. C'est autour de 20 heures, près de quatre heures plus tard, que les services spécialisés des sapeurs-pompiers et une maison de pompes funèbres sont arrivés sur les lieux. Les deux amis à l'origine de ce drame sont actuellement dans le collimateur de la justice. Lesquels vont devoir répondre des faits d'homicide involontaire.

JACQUELINE, LÉA, KALEKI FOURN
04/03/2020 - 04/03/2021
1 an déjà !

*Jamais ! Je n'aurai imaginé être si loin de toi,
Amour de ma vie, la foi, l'espérance et l'amour
Coulent dans mon cœur comme une eau pure.
Que la maison du Très-Haut abrite ton âme.
Unis dans la prière, je bénis le Seigneur de t'avoir connue.
En ce jour inoubliable, je demeure à jamais tourné vers le Père Céleste.
L'amour qui nous a unis reste intarissable,
Inégalable et me maintient en vie.
Non ! Non ! Je ne pleure pas car je te sais toujours là,
Et plus que jamais encore comme une étoile, un ange qui de là-haut me
visite, me garde et me protège.*

Ton époux.

*Pensées pieuses en ce jour de triste anniversaire pour tous ceux qui
t'ont connue et aimée.*